



写真は過去大会のもの

第45回東区民スポーツ大会

年刊! 区民スポーツ新聞
KUMI SUPO

バレーボール競技

無念の中止…参加学区求む!

無念の中止

令和6年5月26日、「第45回東区民スポーツ大会」が、東区内のスポーツ施設にて開催された。

バレーボール競技は、マエダハウジング東区スポーツセンターの大体育室にて開催予定だったが、エントリーしたチーム数などの事情から、無念の中止となった。

コロナ前は、7チーム前後の出場があったが、コロナ後の43回は中止、44回は3チームの出場と、苦しい状況となっている。

スポ・レク出場候補は?

バレーボール競技は中止となったが、エントリー段階で正規の人数でチームを組める中山学区が、10月に開催される「広島市スポーツ・レクリエーションフェスティバル」へ推薦される見通し。

なお、出場チームは、第3回委員会議を経て、正式決定する。

出場となれば、中山学区は昨年に続いての出場となる。

東区代表チームの健闘を祈る!

(東区民スポーツ大会委員会事務局)

バレーボール競技

優勝 学区 会場:マエダハウジング東区スポーツセンター大体育室
準優勝 学区

中止

